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Après qu’il ait été abusé sexuellement 
à un jeune âge par un ami de l’église

Dean Sikes 
a découvert que Dieu peut guérir les 

blessures les plus profondes. En dépit 
de la profondeur de la souffrance 
de Dean, le Seigneur est intervenu 

et Il l’a conduit sur le chemin de 
la restauration et du pardon total. 

Aujourd’hui, il utilise sa voix afin que 
des milliers de personnes passent de 

la captivité à la liberté  !

P.8

Choisis 
 Aujourd’hui

LA PUISSANCE CRÉATRICE 
DE PAROLES PLEINES DE FOI  P.2 
par Kenneth Copeland

EN SÉCURITÉ DANS 
LE LIEU SECRET P.12 
par Gloria Copeland

Jésus est Seigneur

EDITION FRANÇAISE JANVIER 2024

https://kcm-fr.org
https://kcm-fr.org/magazine/


PUISSANCE 
Créatrice

FOI
de Paroles Pleines de 

LaLa

2 :  B VOV



par Kenneth Copeland

Tous les croyants nés de nouveau 
sont en route vers le ciel. Toutefois, 
tous ne profitent pas du voyage. Un 
grand nombre de Chrétiens vivent leur 
existence en subissant les circonstances, 
en disant des choses telles que    : «  Oh, 
pauvre de moi  ». À terme, ils arrivent à 
s'en sortir, mais ce n'est pas le meilleur 
de Dieu pour Ses enfants.

Il veut que nous établissions un 
petit paradis ici sur terre qui nous 
permette d’avoir un avant-goût du 
ciel sur terre    ! Son plan est que nous 
apprenions de quelle façon Il crée et 
que nous suivions Son exemple. Si 
vous apprenez une seule chose de la 
Parole de Dieu et que vous agissez en 
conséquence, vous pouvez changer 
toutes les circonstances de votre vie 
qui ont besoin de l’être.

En fait, comment est-ce que Dieu crée 
les choses  ? De quelle façon opère-t-il  ?

En prononçant des paroles de foi.
Du fait que la foi est la substance que 

Dieu a utilisée pour créer le monde, la 
foi peut changer tout ce qui se trouve 
dans ce monde naturel. Le monde 
matériel dans son intégralité existe 
parce que Dieu a prononcé des paroles 
de foi. Comme le dit Hébreux 11  :

Or la foi est une ferme assurance des 
choses qu'on espère, une démonstration 

« CERTAINS PENSENT QUE 
DIEU A CRÉÉ LE MONDE À 

PARTIR DE RIEN. NÉANMOINS, 
LA FOI N'EST PAS RIEN... ELLE 

EST À L’ORIGINE DE TOUT 
CE QUI EXISTE SUR CETTE 

PLANÈTE.   »

PUISSANCE 
Créatrice

de celles qu'on ne voit pas… C'est par 
la foi que nous reconnaissons que le 
monde a été formé par la parole de 
Dieu, en sorte que ce qu'on voit n'a pas 
été fait de choses visibles (versets 1, 3).

Certains pensent que Dieu a créé le 
monde à partir de rien. Néanmoins, 
la foi n'est pas rien. On ne peut pas 
la voir, elle n'est pas visible, toutefois 
c'est une force spirituelle très réelle 
et très puissante. Elle est à l’origine 
de tout ce qui existe sur cette planète. 
Toute chose matérielle que vous 
voyez autour de vous en ce moment 
est composée d'éléments dont on peut 
retrouver la trace dans paroles de foi 
consignées en Genèse 1.

En prononçant ces paroles, comme 
le dit Hébreux 11  :3, Dieu a "formé" 
ou "disposé" (KJF) le monde. Par 
conséquent, en vue de suivre Son 
exemple, nous devons également 
apprendre à former, à disposer, ce 
que nous voulons créer dans notre 
vie.  Réfléchissez un instant au mot 
"disposé" (KJF). De quelle façon utilise-
t-on un cadre    ? On l’utilise pour y 
disposer une image. Les paroles créent 
des images.

Si je dis le mot chien, par exemple, 
vous ne pensez pas aux lettres c-h-i-e-n. 
Vous visualisez un chien. Si je dis que 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

Cela ne veut pas dire que c’est faux. 
Cela signifie tout simplement que vous 
ne le comprenez pas.

Quand Christophe Colomb a dit à la 
Reine Isabelle d'Espagne que la terre 
était ronde, tout le monde a dit qu’il se 
trompait. Dans les années 1400, tout 
le monde pensait que la terre était 
plate. Toutefois, Christophe Colomb 
avait vu dans la Bible que lorsque Dieu 
s'apprêtait à créer la terre, il «  traça 
un cercle à la surface de l'abîme    » 
(Proverbes 8 :27).

Un cercle, c’est rond  ! De ce fait, quand 
Christophe Colomb a lu ce passage, il a cru 
qu'il pouvait naviguer autour du monde. 
Et étant donné que la Reine Isabelle 
savait que ce qu’il croyait était fondé sur 
la Bible, elle a financé son voyage.

N'éprouvez jamais quelque embarras 
que ce soit quand la Bible semble en 
désaccord avec la science. La Bible a 
toujours raison. La science ne l'a pas 
encore totalement rattrapée. Dans 
Deutéronome 32 :13, par exemple, la Bible 
parle du peuple de Dieu qui tire « L'huile 
qui sort du rocher le plus dur  ». Il y a des 
milliers d'années, quand cela a été écrit 
dans la Bible, personne ne savait, que 
l’on pouvait tirer du pétrole* du rocher 
le plus dur. Néanmoins, Dieu le savait. Il 
attendait simplement que quelqu'un le 
croie et s’adresse à Lui par la foi afin qu’Il 
lui montre ce qu'il convenait de faire  ! 

Il en va de même pour ce qui concerne la 
révélation qu'il nous a exposée en Genèse 
1. Il attend que Son peuple croie et agisse 
en fonction de ce qu'Il nous a montré dans 
ce passage. Alors que pendant des années, 
une grande partie de l'Église s’est lamentée 
et s'est plainte de ses circonstances, Dieu 
attendait que nous réalisions pourquoi Il 
nous a dit inlassablement, au risque d'être 
ennuyeux, qu'au commencement, Dieu a 
dit  :

  
«  Que la lumière soit    ! Et la lumière 
fut  » (verset 3).

« Qu’il y ait un firmament au milieu des 
eaux… Et cela fut ainsi  » (versets 6-7).

«  Que les eaux qui sont au-dessous du 
ciel se rassemblent en un seul lieu… Et 
cela fut ainsi  » (verset 9).

« Que la terre produise de la verdure, de 
l'herbe…  Et cela fut ainsi  » (verset 11).

«  Qu'il y ait des luminaires dans 
l'étendue du ciel… et cela fut ainsi    » 
(versets 14-15).

c'est un «  gros chien noir, laid qui a trois 
pattes  », l'image dans vos pensées change 
à chaque mot que j’ajoute. Chaque mot 
supplémentaire a formé pour vous l'image 
du chien particulier auquel je pensais. 
Quoi qu’il en soit, c'est l'image intérieure 
que je me faisais du chien qui est venue en 
premier... ensuite les paroles ont suivi.

Il en a été de même quand Dieu a formé le 
monde grâce à Sa PAROLE. Proverbes 3 :19 
dit  : « C'est par la sagesse que L'ÉTERNEL 
a fondé la terre, C'est par l'intelligence qu'il 
a affermi les cieux    ». En d'autres termes, 
dans Sa sagesse, l'Éternel a visualisé ce 
qu'Il souhaitait créer. Ensuite, grâce à Sa 
compréhension de la manière d'utiliser 
la foi et les paroles au maximum de leur 
capacité et de leur puissance, Il a fait 
en sorte que ce qu'Il avait visualisé se 
manifeste. 

À présent, à notre tour de marcher sur 
Ses traces. Nous devons maintenant nous 
saisir de la révélation de Son processus 
de "formation" initié par la foi et l'utiliser 
afin que tout ce que Dieu nous a promis 
dans la Bible puisse se manifester. C'est 
l'une des raisons pour lesquelles Il nous a 
indiqué ce processus avec autant de clarté 
dans Sa PAROLE. C'est la raison pour 
laquelle, c’est la toute première chose 
que l'Esprit de Dieu nous dit dans le tout 
premier chapitre de la Bible  :

«  Au commencement, Dieu créa les cieux 
et la terre. La terre était informe et vide  : il 
y avait des ténèbres à la surface de l'abîme, 
et l'Esprit de Dieu se mouvait au-dessus 
des eaux. Dieu dit  : Que la lumière soit  ! Et 
la lumière fut  » (Genèse 1 :1-3).

   

La Bible a toujours raison
Dans le texte Hébreu original, Genèse 

1 :3 se lit comme suit  : « Dieu dit, Lumière 
soit  ! Et la lumière a été  ».

Ces dernières années, les scientifiques 
ont déterminé que le mot parfait qui décrit 
toute matière est lumière. Ils ont mis des 
siècles et dépensé des milliards d’euros 
pour s’en rendre compte. Quoi qu’il en soit, 
ils auraient pu le savoir depuis longtemps  ! 
Ils auraient pu se rendre dans une librairie, 
dépenser quelques euros pour acheter 
une Bible, commencer par cette vérité et à 
partir de là continuer leur lecture. C'est un 
principe immuable    : si vous commencez 
par la PAROLE, vous commencez là où 
tout le monde espère en arriver un jour. 
Vous commencez par la vérité. 

« Mais, Frère Copeland, ce qui est dans 
la Bible ne ressemble pas toujours à la 
vérité.  » 
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Quoi qu’il en soit, avant de pouvoir 
croire La PAROLE, il faut savoir ce qu’elle 
dit. Je me souviens de la première fois 
où je l’ai vraiment réalisé. C'était il y a de 
nombreuses années, alors que j'étais très 
jeune dans le Seigneur. J'essayais de croire 
en ma guérison quand Dieu a parlé à mon 
esprit.

Que crois-tu  ? M’a-t-Il demandé.
« Eh bien, je crois que Tu vas me guérir  », 

ai-je répondu.
Et comment sauras-tu que Je vais le faire  ?
« Je ne sais pas. Je me disais que Tu allais 

le faire.  » 
Ensuite, Il m'a demandé ce que je 

penserais si quelqu'un me disait qu'il croit 
que je vais payer son loyer. Je lui ai répondu 
que je me demanderais d'où lui venait l'idée 
que je ferais une telle chose. Je me dirais que 
je n'ai jamais dit que j’allais payer le loyer de 
cette personne  !

Alors j'ai compris ce que le Seigneur 
s’efforçait de me faire comprendre : Si je n’ai 
pas dit que j’allais le faire, cette personne 
n’est pas habilitée à le croire. Si, par contre, 
je l'ai dit, elle est habilitée à le croire. Elle a 
le droit de dire que je paierai son loyer parce 
que je le lui ai donné ma parole à ce sujet.

Les paroles ont de l’importance  ! Romains 
10  :17 dit    : «  Ainsi la foi vient de ce qu'on 
entend et ce qu'on entend vient de la parole 
de Dieu  ». Ce qu’on croit tire son origine de 
paroles. L'autorité est communiquée par 
des paroles. Le Seigneur m'a dit ce jour-là  : 
Mon fils, pourquoi ne cherches-tu pas dans 
Ma PAROLE de sorte que tu puisses croire 
ce que J’ai déjà dit    ? Cela rend la foi toute 
simple.

J’aime quand les choses sont simples  !
Alors, j’ai pris ma Bible et j’ai cherché tous 

les versets qui se rapportaient à la guérison 

«  Que les eaux produisent… et que des 
oiseaux volent  » (verset 20).
 
«  Que la terre produise des animaux 
vivants… Et cela fut ainsi  » (verset 24). 
 
« Puis Dieu dit  : Faisons l'homme à notre 
image, selon notre ressemblance, et qu'il 
domine… sur toute la terre  » (verset 26).

Ces versets mettent en évidence de 
façon répétée la manière dont Dieu crée, 
de sorte que les choses se conforment 
à Sa volonté. Il utilise des paroles qui 
dépeignent avec précision l'image de ce 
qu'Il désire voir venir à l'existence, Il les 
remplit de Sa foi et les prononce. Ensuite, 
le Saint-Esprit utilise la substance de la 
foi, contenue dans les paroles de Dieu, 
pour faire en sorte que l'image qu'elles ont 
dépeinte se manifeste dans le domaine 
physique.

La PAROLE de Dieu est remplie de Sa 
puissance créatrice. Elle est vivante et 
ne passera jamais. Il a créé cet univers 
physique en prononçant des paroles de 
foi... Il a fait en sorte que Jésus vienne sur 
terre grâce aux paroles pleines de foi qu'Il 
a prononcées par l’intermédiaire des 
prophètes... et Il... «  soutient [toujours] 
TOUTES choses par sa parole puissante  » 
(Hébreux 1 :3).

Si vous voulez être encouragé, lisez La 
PAROLE  !  

En 1 Pierre 2  :24, La PAROLE dit que 
par les meurtrissures de Jésus « vous avez 
été guéris  ». Il ne s’agit pas d’une simple 
information. Ces paroles contiennent 
la puissance de guérison de Dieu. Ainsi, 
lorsque les symptômes de la maladie 
tentent de se manifester, que faites-
vous  ? Vous prenez ces paroles et vous les 
répétez jusqu'à ce qu'elles créent en vous 
l'image que Dieu avait en Lui quand Il les 
a prononcés. 

L'image qu'Il se fait de vous n'est pas celle 
d'une personne brisée, malade, souffrante 
et abattue. Il vous voit guéri, bien portant et 
pleinement restauré. Comment le savoir  ? 
Parce que c'est l'image qu'Il s’est formée de 
vous dans Sa PAROLE. 

Les paroles ont de l’importance
Jacques 1  :23 (Amplified Bible, Classic 

Edition) dit que La PAROLE de Dieu écrite 
est un "miroir". Quand nous voyons, dans 
ce miroir, que nous avons été guéris par 
les meurtrissures de Jésus, nous sommes 
censés le croire. Nous devons commencer 
à nous voir ainsi et dire ce que Dieu a dit  : 
que nous sommes guéris  !

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR  :

1
En tant que croyant, 

vous êtes censé suivre 
l’exemple de Dieu.  
(Éph. 5 :1, AMPC) 

2
Dans le tout premier 

chapitre de la Bible, Dieu 
nous a donné un exemple 
de la manière dont Il crée 

et fait en sorte que les 
choses se conforment à 

Sa volonté.   
(Gen.1 :1-3) 

3
La Nouvelle Alliance 
de Dieu contient un 

commandement à deux-
volets. 

(Héb. 11 :1, 3)

4
Nulle part dans la Bible, 

Dieu ne nous a dit de dire 
ce que nous avons. Il nous 
a dit que nous obtenons 

ce que nous disons.  
(Luc 6 :45)  

5
En croyant La PAROLE de 
Dieu et en la disant, vous 
pouvez changer toutes les 
circonstances de votre vie 

qui ont besoin de l’être.  
(Marc 11 :23) 

Tous les croyants nés de 
nouveau sont en route vers le 

ciel. Cependant, tous ne profitent 
pas du voyage. Beaucoup de 

Chrétiens vivent leur existence en 
subissant les circonstances. Quoi 

qu’il en soit, la volonté de Dieu 
c’est que vous puissiez créer un 
petit paradis sur terre qui vous 

permette d’avoir un avant-goût du 
ciel sur la terre  ! Voici quelques 

critères pour y parvenir  :
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et je me suis rendu compte qu’il y en avait 
des dizaines. Par exemple  :

«  Je suis L'ÉTERNEL, qui te guérit    » 
(Exode 15 :26, LSG).

«  … J'éloignerai la maladie du milieu de 
toi  » (Exode 23 :25, LSG).

«  Il envoya Sa parole et les guérit    » 
(Psaume 107 :20, LSG).

« … et Il guérit tous les malades, afin que 
s'accomplît ce qui avait été annoncé 
par Ésaïe, le prophète    : Il a pris nos 
infirmités, et il s'est chargé de nos 
maladies  » (Matthieu 8 :16-17, LSG).

Chaque fois que je voyais un de ces 
versets, et d’autres du même genre, dans 
La PAROLE, je disais    : «  Je le crois    !    » 
Alors que je m’appropriais ce qu’Il disait, 
je libérais la puissance créatrice de La 
PAROLE de Dieu dans ma vie. Que s’est-il 
passé  ? Avant même d’avoir trouvé tous les 
versets se rapportant à la guérison, j’étais 
guéri  !

Dieu veut que nous en fassions de même 
dans tous les domaines de notre vie. Il veut 
que nous nous saisissions des promesses 
extrêmement grandes et précieuses de Sa 
PAROLE et que nous les utilisions non 
seulement en vue d’aller au ciel un jour, 
mais également en vue de créer un petit 
paradis sur terre qui nous permette d’avoir 
un avant-goût du ciel sur la terre.

Je peux témoigner que c'est possible  !
En ce moment, Gloria et moi 

expérimentons le ciel sur la terre. Il n’y 
a pas de disputes dans notre famille. 
Nous nous aimons. Nos enfants ne font 
pas n’importe quoi dans le monde. Notre 
famille n'est pas en proie à la maladie. 
Nous prospérons. Ce ministère n'a pas 
de dettes. Gloria et moi ne devons rien à 
personne si ce n’est de l'aimer.

Nous n’en sommes pas arrivés là en 
trente minutes, ni même en trente jours. 
Toutefois, nous avons commencé en 
trente secondes. Dès que nous avons 
réalisé que la puissance créatrice de 
Dieu se trouve dans Sa Parole, nous nous 
sommes engagés à lui donner la première 
place et à en faire l'autorité suprême de 
nos vies. Nous avons décidé de dire ce 
que Dieu disait et rien d'autre.

Ai-je parfois commis des erreurs  ? Oui, 
surtout au début. Cependant, quand tel 
était le cas, je me repentais et je revenais 
à la PAROLE. Avec le temps, dire La 
PAROLE est devenu la norme pour moi. 
Vous pouvez m’accompagner jusqu'au 
retour de Jésus, vous ne m'entendrez 
jamais dire «  je suis malade    ». Peu 
importe ce que je ressens physiquement 
ou combien j'ai l'air misérable. Ce que 
vous m'entendrez dire, c'est « Dieu merci, 
je suis guéri  !  »

Aujourd'hui, ces paroles se 
manifestent au niveau physique dans 
ma vie. Toutefois, j'ai dû apprendre à les 
prononcer quand je ressentais encore 
des symptômes de maladie dans mon 
corps. Quand j’étais confronté à des 
besoins financiers, j’ai dû apprendre à 
dire    : « Mon Dieu pourvoira à tous mes 
besoins selon Sa richesse, avec gloire, en 
Jésus Christ    » (Philippiens 4  :19). Aux 
yeux du monde cela semble bizarre, mais 
c'est le système de fonctionnement de 
Dieu.

En Joël 3  :10, Il a dit    : «  Que le faible 
dise    : Je suis fort    !    » Il n’a pas dit    : 
« Que le faible dise  : Oh, je suis vraiment 
faible. Je suis très fatigué    ! Qu’est-ce 
que je vais faire    ? Tout va en empirant. 
Les Démocrates reviennent. Les 
Républicains reviennent. Une nouvelle 
vague de Covid s'annonce et nous allons 
tous tomber malades. Bla-bla-bla  ».

Nulle part dans la Bible, Dieu ne nous a 
dit de dire ce que nous avons. Il nous a dit 
que nous obtenons ce que nous croyons, 
dans notre cœur, et que nous disons 
de notre bouche. Comme l'a dit Jésus    : 
«  L'homme bon tire de bonnes choses 
du bon trésor de son cœur, et le méchant 
tire de mauvaises choses de son mauvais 
trésor  ; car c'est de l'abondance du cœur 
que la bouche parle  » (Luc 6 :45).

Cette planète a été créée grâce à des 
paroles. En outre, elle est soumise à 
l'autorité, et l'autorité est assujettie à 
des paroles. Alors, faites en sorte que vos 
paroles œuvrent en votre faveur. Alors 
que vous êtes en route vers le ciel, ayez 
foi en La PAROLE de Dieu, dites-la et 
profitez de jours du ciel sur la terre  ! 

* En Anglais le mot huile se dit oil et il signifie également 
pétrole (NDT)

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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« IL VEUT QUE NOUS NOUS SAISISSIONS 
DES PROMESSES EXTRÊMEMENT GRANDES ET 
PRÉCIEUSES DE SA PAROLE ET QUE NOUS LES 
UTILISIONS NON SEULEMENT EN VUE D’ALLER 

AU CIEL UN JOUR, MAIS ÉGALEMENT EN VUE 
DE CRÉER UN PETIT PARADIS SUR TERRE QUI 

NOUS PERMETTE D’AVOIR UN AVANT-GOÛT 
DU CIEL SUR LA TERRE.  »
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par Melanie Hemry

Choisis  
Aujourd'hui

DEAN SIKES MIT SON CARTABLE SUR SON ÉPAULE TOUT EN SHOOTANT DANS UN 
BALLON DE FOOTBALL EN SORTANT DE SON LYCÉE DE CHATTANOOGA, DANS LE 

TENNESSEE. IL TRAVERSA LE PARKING, LE SOURIRE AUX LÈVRES. À QUINZE ANS, C'EST 
UN GARÇON HEUREUX, PROMIS À UN BEL AVENIR.
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 Il avait grandi dans un foyer chrétien, avait 
donné sa vie à Jésus à l'école primaire et il 
fréquentait une église formidable et des écoles 
chrétiennes.

En montant dans la voiture avec un ami 
plus âgé de l'église, Dean racontait des blagues. 
Cette journée, cette situation, n’avaient rien 
d’inhabituelles. Aucune sonnette d'alarme n'avait 
retenti lorsqu'il est entré chez son ami. Rien ne 
laissait présager ce qui allait se passer.

À 14 heures 30, cet après-midi-là, Dean a 
été abusé sexuellement. L’expérience était… 
impensable.

De retour à la maison, Dean réprima sa douleur 
et sa colère. En se regardant dans le miroir, il n'a 
pas vu la personne confiante qu’il avait vue ce 
matin-là.

Le garçon qui le regardait était meurtri, brisé et 
rempli de honte.

Fixant le miroir, il s’endurcit.
Il n’en parlerait jamais à quiconque.

Prouve-le
«  Extérieurement, ma vie paraissait 

formidable   » se souvient Dean. «  J'avais déjà 
joué en tant que quarterback dans mon équipe de 
football. Je jouais au golf et j'enseignais le tennis.

Intérieurement, je bouillais de colère
«  En troisième, j'ai échoué en éducation 

physique. Je refusais de me changer dans les 
vestiaires. J'étais dans une spirale incontrôlable, 
toujours en quête de reconnaissance. En réaction, 
je me réfugiais dans le travail. J'ai travaillé pour 
le parti républicain. Mon plan était le suivant   : à 
vingt-et-un ans, je me présenterais aux élections 
législatives de l'État et je gagnerais. À vingt-cinq 
ans, je me présenterai au Congrès et je gagnerai. 
À trente ans, j'obtiendrais un siège au Sénat 
américain. À trente-six ans, je serais gouverneur 
du Tennessee.  » 

«  J'allais toujours à l'église. J'avais toujours 
des amis chrétiens. Je fréquentais toujours des 
filles chrétiennes. À vingt-et-un ans, je travaillais 
pour une société qui développait des centres 
commerciaux sur la côte Est. Un jour, de la 
manière la plus irrespectueuse qui soit, je me suis 
adressé à Dieu  : « Dieu, Tu as permis à un Chrétien 
d'abuser de moi. Si Tu existes, et à ce stade je ne 
pense pas que ce soit le cas, prouve-le.  » 

Deux semaines plus tard, comme d'habitude, 
Dean avait déjeuné seul. Il menait une vie très 
publique et très solitaire. Bien qu'il soit amical, il 
ne permettait à personne de s'approcher de lui.

Ne fais confiance à personne
Il avait appris cette leçon très tôt. Ne fais 

confiance à personne.
De retour au travail, Dean s’est assis à son 

bureau. Derrière lui, quelqu'un a parlé. Une voix 
audible a dit  : « Appelle maman  ». 

Dean s’est retourné pour voir qui se trouvait 
dans son bureau.

Personne.
Il composa le numéro de la maison de ses 

parents. Sa mère répondit à la septième sonnerie. 
Elle avait la voix traînante. Elle était déboussolée. 
En arrivant devant la maison, tout avait l'air d'aller 
bien. Tout semblait comme cela l'avait toujours 

été, sûr et sécurisant.  À l'intérieur, il trouva sa 
mère qui respirait à peine. Elle avait tenté de se 
suicider.

« Maman, tiens bon  », la supplia-t-il. « Tu ne vas 
pas mourir, mais tu dois choisir de vivre.  » 

Aux urgences, le personnel a failli renverser 
Dean dans sa hâte de s'occuper de sa mère. En 
arrivant, son père l’a rejoint dans la salle d'attente.

Qu’était-il arrivé à sa famille   ?
Le père de Dean travaillait dans la promotion 

immobilière et la construction. Sa mère était 
entrepreneure. Lui et sa sœur, de quatre ans sa 
cadette, avaient toujours été proches.

Ils étaient tous Chrétiens.
Vu de l’extérieur, ils semblaient vivre dans un 

monde parfait.
Dean faisait les cent pas, attendant la nouvelle 

tant redoutée du décès de sa mère.
Au bout de quarante-cinq minutes, le médecin 

s'est approché du père de Dean. « Monsieur Sikes, 
il n'y a aucune raison médicale pour que je vous 
dise cela. C'est un miracle de Dieu. Votre femme 
va bien. Vous pouvez aller la voir  ».

Une rencontre
Quand il a entendu ces paroles miracle de Dieu, 

il a levé les yeux vers le ciel « Tu te moques de moi. 
Tu existes   ?  » 

En sortant, Dean s'est appuyé sur le mur de 
l'hôpital. Là, il a fait une rencontre avec Jésus. 
Environné de Sa présence, Dean a entendu ces 
paroles.

« Je t’ai appelé.  » 
« Qu'est-ce que cela peut bien vouloir dire  ?  » 
« Tu vas travailler avec Moi.  » 
« Non, je vais faire de la politique.  » 
« C’est ce que Tu as prévu, pas Moi.  » 
« Que veux-Tu que je fasse  ?  » 
« Tu vas parler à des lycéens.  » 
« Il n’en est absolument pas question. Tu n'étais 

pas là quand j'ai commencé à parler en public   ? 
J'ai détesté cela. De plus, je n'aime pas les écoles.  » 

« C’est pourtant là que tu iras  » 
« N’y a-t-il rien d’autre que je puisse faire  ?  » 
« Non, c'est ce qui est prévu.  » 
C'est à ce moment-là que Dean a appris ce 

qui allait devenir une précieuse leçon   : avant de 
répondre à votre propre appel, aidez quelqu'un 
d'autre à répondre au sien. Ensuite, il a travaillé en 
tant que road manager pour le musicien Chrétien 
Phil Driscoll. 

« Phil et moi avons voyagé ensemble pendant 
trois ans et demi  », précise Dean. « J'ai participé 
à plus de six cents événements avec lui dans le 
monde entier. Grâce à Phil, j'ai appris ce que 
signifiait servir. Il m'a également mis en contact 
avec KCM. En écoutant Kenneth Copeland, j'ai 
appris à vivre par la foi en la Parole de Dieu. Cela 
m'a mis sur la voie en vue de comprendre que la 
foi était agissante par l’amour. Cela m'a conduit 
à une relation authentique avec le Seigneur. Phil 
est toujours l'un de mes amis les plus proches. 
Toutefois, en janvier 1992, le Seigneur m'a 
demandé de démarrer mon propre ministère.  » 

Suivre Dieu
« Le plan de Dieu pour ma vie était simple. Je 

devais dire trois choses aux lycéens  : Que Dieu les 
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aime, qu'Il a un plan pour leur vie et que, parce 
qu'ils ont le souffle de vie, ils sont importants. 
Il m'a confié la mission de Proverbes 24  :11 
(NEG1979)  : "Délivre ceux qu’on traîne à la mort, 
ceux qu’on va égorger, sauve-les   !" Chaque jour, 
aux États-Unis, cinq mille six cents adolescents 
tentent de se suicider. Cela signifie que, tous les 
deux jours et demi, on pourrait remplir un stade 
de douze mille places de tous les adolescents 
qui, au cours des dernières soixante heures, se 
sont dit qu’il valait mieux choisir la mort plutôt 
que la vie.   

«  Deutéronome 30  :19-20 dit   : "J’en prends 
aujourd’hui à témoin contre vous le ciel et la 
terre   : j’ai mis devant toi la vie et la mort, la 
bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, 
afin que tu vives, toi et ta postérité". La vie et la 
mort sont un choix. Mon appel est d’aider les 
adolescents à faire le bon choix.  » 

Quand il organisait des conférences, Dean 
précisait que le Seigneur lui avait dit de le faire 
gratuitement.

«  Le matin, j'appelais les directeurs de lycée 
et je leur disais   : "Bonjour, je m’appelle Dean 
Sikes. Cette année, je vais parler à cent mille 
adolescents dans les lycées du pays. J'aimerais 
venir dans votre établissement. Voici ce que 
je vais partager avec eux... Vous n’aurez rien à 
payer.  » 

«  L'après-midi, j’appelais des hommes 
d'affaires. Je leur expliquais ce que je faisais et 
je leur demandais s'ils voulaient collaborer avec 
moi. Dieu a été extraordinaire. Dès le début, 
chaque année, j'ai parlé à cent mille gamins.  » 

Trouver une épouse
Pendant toutes ces années, Dean avait 

souhaité se marier.
Quand il prenait la parole dans un 

établissement, il demandait à Dieu si "elle" y 
enseignait. Quand il exerçait son ministère dans 
une église, il se demandait si elle était présente.

Lassé et esseulé, il appela un ami.
« Où est mon épouse  ?  » 
« Dean, veux-tu bien te taire  ?  » 
« Quoi  ?  » 
« Arrête de poser des questions à Dieu au sujet 

de ton épouse. Commence à Le remercier. Sois 
précis. Rédige une liste.  » 

Se conformant à l’avis de son ami, Dean 
commença à rédiger une liste.

«  Seigneur, avec qui veux-Tu que je me 
marie  ?  » a-t-il commencé. « Dis-moi.  » 

La liste était très précise.
Tellement précise qu'en 1995, il l'a reconnue 

alors qu'elle franchissait la porte. S'étant 
rencontrés l'un l'autre dans l'esprit, ils avaient 
l'impression de se connaître depuis toujours.

Dean avait trente ans, Lori vingt-six.
Ils se sont rencontrés en août 1995. Il l'a 

demandée en mariage en septembre. Ils se sont 
mariés en mai 1996. L'année suivante, leur fils 
est né. Ils ont eu leur première fille en 1998 et leur 
deuxième en 1999.

Un jour, Lori a demandé à Dean d'aller chercher 
quelque chose à Home Depot. En marchant dans 

une allée avec deux de ses enfants, Dean s'est 
retrouvé face à face avec l'homme qui, vingt-
deux ans auparavant, l'avait abusé sexuellement. 
En un seul instant, sa vie a basculé. Conscients 
du problème, les enfants ont demandé   : «  Papa, 
qu'est-ce qui ne va pas  ?  » 

Ce soir-là, Dean a dit à Lori   : «  Je vais te dire 
quelque chose que je n’ai jamais dit à quiconque. 
Il y a vingt-deux ans, j’ai été abusé sexuellement. 
Aujourd’hui, je me suis retrouvé face à face avec 
cet homme.  »   

« Dean, tout devient clair à présent. Tu dois te 
faire aider.  » 

Dean a résisté. Il avait le Seigneur et il savait 
comment prier. Toutefois, Lori a persisté

Raconter l’histoire
«  Cela faisait des années que j’exerçais le 

ministère   », indique Dean, «  Je passais souvent 
à la télévision. Mais, quand je me suis trouvé 
confronté à quelque chose auquel je n’avais jamais 
fait face, je me suis effondré. 

« Je n'ai pas parlé au premier conseiller que j'ai 
rencontré. Quand je suis arrivé chez le second, 
il m'a dit   : « Dean, j'ai beaucoup de respect pour 
ce que vous faites. Mais je ne suis pas ici pour 
m’occuper de votre ministère, de la manière dont 
vous l'exercez ou son efficacité. Ce qui m'intéresse, 
c'est vous. J'aimerais vous aider, mais je ne peux 
pas vous obliger à faire quoi que ce soit.  » 

« Je me suis confié, et cette conversation a duré 
onze ans  », dit Dean.

«  Je crois que tout le monde a besoin d'une 
personne de confiance à qui parler. Pour identifier 
les défis, les aborder avec la Parole de Dieu et être 
guéri.  » 

Au cours de ce processus, le Seigneur a posé 
une question à Dean  : Es-tu disposé à pardonner 
l’homme qui a abusé de toi  ?

«  Non. Ce n’était pas juste. Je n’ai rien fait de 
mal. Je n’ai pas semé cette semence.  » 

« Est-ce que la Croix était juste  ?  » 
«  Il faudra qu’on se reparle   » répondit Dean. 

«  Pour l'instant, ma réponse est non. Je ne 
pardonnerai pas. Mais laisse-moi faire ce que j'ai 
à faire.  »  

Trois jours plus tard, Dean s’adressa de nouveau 
à Dieu.

« Oui, Seigneur, je vais pardonner… par la foi.  » 
C’est alors que tout a changé.
«  À compter de ce jour, notre ministère s'est 

développé de façon stratosphérique   », explique 
Dean. « Des portes se sont ouvertes que je n'aurais 
jamais cru possible.

«  Je me suis rendu compte que lorsqu’on 
pardonne, on se libère. Quand on est libéré et que 
nos cœurs sont guéris, nous pouvons vraiment 
être utilisés par Dieu. Aujourd'hui, je parle de 
toutes ces choses avec des adolescents. Je leur 
dis  : "Si vous ne gérez pas vos émotions, ce sont 
elles qui vous géreront". Je leur demande à qui 
ils doivent pardonner et s'ils se sentent rejetés. 
Je leur explique que le contraire du rejet, c’est 
accepté, et que nous sommes tous acceptés dans 
le Bien-Aimé. Je leur dis que le suicide ne peut 
jamais être la solution.  »  
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Mort évitée
Depuis 2004, Dean utilisait l'aviation privée 

pour ses déplacements. En 2005, il exerçait le 
ministère à l’occasion d’une importante réunion 
de Teen Challenge en Pennsylvanie. Il avait prévu 
de rentrer chez lui en avion le soir même, mais on 
lui a demandé d’intervenir le lendemain dans une 
école du Kentucky, où une fusillade avait eu lieu. 
Acceptant l'invitation, Dean a décidé de prendre 
l'avion pour le Kentucky le soir même, de prendre 
la parole le lendemain et ensuite de rentrer chez 
lui.

Comme à son habitude, Dean a fait le tour de 
l'avion et a prié. À l'intérieur, le pilote et lui ont prié. 
Environ vingt-cinq minutes après le décollage, 
l'avion a atteint une altitude de quinze mille pieds. 
Sans crier gare, l'avion s'est mis à cafouiller.

« Qu’est-ce qu’il se passe  ?  » demanda Dean.
« Je suis en train de vérifier  », répondit le pilote.
En regardant par le hublot, Dean a vu que l'hélice 

droite s'était arrêtée.
« Nous venons de subir une panne catastrophique 

du moteur droit  », annonça le pilote aux contrôleurs 
aériens. «  L'aéroport le plus proche se trouve 
à environ vingt-cinq kilomètres   », répondit le 
contrôleur.

« Ce qu’il ne nous avait pas dit, c’est que l’aéroport 
était entouré de montagnes  », se souvient Dean.

Dean a prié en langues jusqu'à l'atterrissage 
d'urgence. Le lendemain matin, le Seigneur lui a dit  : 
« N’arrête pas de faire ce qui t'a mené vers la réussite  ».

Deux fois
Dix jours plus tard, Dean exerçait le ministère à 

Chicago. Le brouillard était tellement épais qu'il ne 
pouvait pas voir la piste d'atterrissage. Il ressentit 
un témoignage intérieur l'incitant à ne pas prendre 
l’avion.

Vraiment  ?
Quelles étaient les probabilités de rencontrer 

deux fois un problème en dix jours  ?
À 6 000 pieds d'altitude, on aurait dit qu’on avait 

versé un bocal de billes dans le moteur gauche, se 
remémore Dean. En regardant Dean, le pilote a dit  : 
« Ça recommence  » 

Tout à coup, il a entendu le Saint-Esprit prononcer 
deux mots  : Gary, Indiana.

« Où se trouve Gary dans l’Indiana  ?  » a-t-il crié au 
pilote à cause du bruit.

« À un peu plus de trois kilomètres.  » 
« Vas-y.  » 
Dès qu'ils sont entrés dans Gary, le brouillard 

s'est dissipé. Ils ont effectué un nouvel atterrissage 
d'urgence. À plusieurs reprises, lorsque Dean 
racontait ses aventures, des personnes bien 
intentionnées disaient des choses telles que   : 
« Frère, Dieu essaie de t’amener à renoncer à prendre 
l’avion  ».

«  Est-ce que vous avez des enfants   ?   » leur 
demandait-il.

« Oui.  » 
« Est-ce que vous les aimez  ?  » 
« Oui.  » 
« Est-ce que vous feriez monter vos enfants dans 

un avion, et alors que vous volez à très haute altitude 
couperiez-vous le moteur   ? Ensuite, vous vous 

frotteriez les mains en disant   : "Voyons voir quel 
genre de foi vous avez"  ?  » 

« Je ne ferais jamais une telle chose.  » 
« Dieu non plus.  » 
Vous devez savoir qui est à l’origine de vos 

problèmes, précise Dean. C'est facile à discerner   : 
Dieu, le bien   ; le diable, le mal. Dieu donne la vie. Le 
diable la vole.

L’aboutissement
Un de ses bons amis, Jeremy Pearsons, a raconté 

son histoire à Kenneth Copeland. Peu après, Jeremy 
a appelé Dean et lui a dit   : « Mon grand-père veut te 
rencontrer  ».

Pendant leur rencontre, Frère Copeland lui a dit  : 
«  Depuis toutes les années où je vole je n’ai jamais 
perdu un seul moteur, encore moins deux en dix 
jours  ». 

Ces problèmes d'aviation ont suscité une profonde 
amitié entre Kenneth et Dean. S'adressant à Dean et 
Jeremy en 2005, Kenneth a déclaré  :  « Vous en savez 
plus aujourd'hui que moi en dix ou quinze ans. Est-ce 
que vous savez pourquoi  ?  »   

«  Oui   », répondit Dean, «  Parce que vous avez 
consacré votre vie à enseigner la Parole de Dieu sans 
compromis. Vous avez accéléré le processus pour 
nous.  »

Aujourd'hui, Dean continue de transmettre ce 
message en s'adressant à des adolescents dans tout 
le pays, y compris chaque année lors des réunions 
de jeunes de 14forty à la Convention des Croyants 
du Sud-Ouest à Fort Worth, au Texas. Son émission 
télévisée, You Matter Television, est diffusée 
plusieurs fois par semaine sur KCM's VICTORY 
Channel®. Dean a écrit trente-et-un livres, dont la 
lecture quotidienne très appréciée des adolescents, 
Hope 365  : A Daily Reminder From the Word of God 
That You Matter (Espoir 365  : Un rappel quotidien de 
la Parole de Dieu que vous êtes important).

Depuis trente-deux ans que Dean exerce son 
ministère, plus de cent vingt-cinq mille suicides 
ont été évités. Plus de cent six mille adolescents ont 
signé les cartes d'engagement "I Matter" ("J’ai de 
l’importance"), choisissant la vie plutôt que la mort, 
et il a vu plus de trois cent mille adolescents donner 
leur vie au Seigneur.

«  Le partenariat avec KCM a changé ma vie, car 
j'ai beaucoup appris  », déclare Dean. « Le Frère et la 
Sœur Copeland, ainsi que l'ensemble du ministère 
de KCM, ont eu un impact considérable sur notre 
ministère.  » 
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Cette ère touche à sa fin et, tout autour 
de nous, nous voyons se produire ce que 
Jésus a annoncé. En Luc 21, par exemple, 
Il a dit que dans les derniers jours des 
temps de la fin, nous «  entendrons parler 
de guerres et d'insurrections (émeutes, 
chaos et confusion)  ». Toutefois, Il précise 
que nous ne devons pas «  nous alarmer, 
paniquer, ni être terrifié, car [...] une nation 
s'élèvera contre une nation, et un royaume 
contre un royaume. Il y aura de terribles 
tremblements de terre très violents, et, en 
divers lieux, des famines et des épidémies 
(fléaux  : maladies infectieuses malignes et 
contagieuses, mortelles et dévastatrices)  ; 
il y aura des visions d’horreur et de grands 
signes dans le ciel  » (versets 9-11, Amplified 
Bible, Classic Edition). 

Cela ressemble beaucoup à ce qu’on 
peut voir ces jours-ci dans les médias 
nationaux et internationaux, n'est-ce 
pas  ? Dans le monde entier, on dirait que 
tout est chamboulé. De plus, d'ici le retour 
du Seigneur (qui ne saurait tarder selon 
moi), les choses dans le monde ne feront 
qu'empirer.

Alors que le monde devient de plus en 
plus sombre, l’Église devient de plus en 
plus resplendissante. Dans l’Église les 
choses vont de mieux en mieux alors que 
dans le monde elles empirent.

«  Mais    », demanderez-vous peut-être, 
« comment est-ce possible  ?  » 

Parce qu’en tant que croyants, nous 
avons « la victoire qui triomphe du monde, 
c'est notre foi  » (1 Jean 5 :4). Et bien que 

par Gloria Copeland

Sécurité
En

DANS LE 

 EST-CE QUE VOUS SAVEZ QUE DANS CE MONDE CHAOTIQUE, 
QUOI QU'IL ARRIVE VOUS N’AVEZ PAS À AVOIR PEUR  ? C'EST VRAI. SI 
VOUS ÊTES UN CROYANT NÉ DE NOUVEAU, VOUS BÉNÉFICIEZ D'UNE 
ALLIANCE DE PROTECTION - ET MAINTENANT, PEUT-ÊTRE PLUS QUE 

JAMAIS, C'EST UNE BONNE NOUVELLE  !

 NOUS VIVONS UNE ÉPOQUE DANGEREUSE. 

Lieu Secret
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« Dieu a caché Moïse à l'abri 
du rocher et Il lui a montré 
Sa bonté. Dans le Nouveau 
Testament, notre rocher est 

Christ Jésus.  »
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AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

nous vivions sur terre, notre vie est «  cachée 
avec Christ en Dieu  » (Colossiens 3 :3).

En fait, en tant que croyants, nous nous 
trouvons dans la situation dans laquelle se 
trouvait Moïse, dans l'Ancien Testament, 
après qu’il ait demandé à Dieu de lui montrer 
sa gloire. Avez-vous déjà lu ce passage    ? En 
réponse à la demande de Moïse, le Seigneur l'a 
caché dans la fente du rocher et Il l'a couvert 
de sa main (Exode 33 :22 KJF). Ensuite, Il lui a 
montré Sa bonté. Dans le Nouveau Testament, 
notre Roc, c’est Jésus-Christ  ! Nous sommes 
cachés en Lui dans le lieu secret de la 
Protection de Dieu  !

Le monde ignore tout de ce lieu secret, et il ne 
peut pas y demeurer. Quoi qu’il en soit, ce lieu 
secret est bien réel. C’est un endroit environné 
de la puissance de Dieu et de Ses anges. Un 
lieu en Christ Jésus où nous pouvons vivre 
sans crainte, en sécurité, en bénéficiant de 
la bonne santé et de la prospérité. Un lieu où 
nous sommes protégés de tout mal, où Dieu 
nous manifeste Sa bonté.

Dieu est bon    ! Il fait toujours en sorte que 
nous nous trouvions dans une situation qui 
Lui permette de nous faire le bien qu'Il aspire 
à nous faire. C'est pourquoi Il a envoyé Jésus 
afin que nous puissions expérimenter Sa 
bonté et jouir de toutes les bénédictions qui 
procèdent du salut. C’est également la raison 
pour laquelle Il nous a donné Sa Parole écrite 
– de ce fait nul besoin d’attendre d’arriver au 
ciel pour bénéficier de ces bénédictions – il 
nous est possible de les expérimenter alors 
que nous sommes sur terre.

En vue d’expérimenter la liberté sur terre 
nous avons besoin de la Parole  ! Étant donné 
que nous vivons dans un monde dont le dieu 
est le diable, nous ne pouvons pas pleinement 
expérimenter la bonté de Dieu tout en ne 
faisant aucun cas de la Parole  ! En revanche, 
nous devons faire ce qu’Hébreux 2 dit et    : 
« prêter une encore plus grande attention aux 
vérités que nous avons entendues, de peur 
que nous ne nous en éloignions et que nous ne 
nous égarions   ». Car « comment échapper   » 
(aux périls de ce monde) « si nous négligeons 
et refusons de prêter attention à un si grand 
salut [qui nous est offert à présent, en le 
laissant s'éloigner de nous pour toujours]  ?  » 
(versets 1, 3 AMPC).

Demeurer et dire
Le salut, c’est plus que la nouvelle naissance  ! 

Le mot grec traduit salut signifie "protection, 
délivrance matérielle et temporelle du danger 
et de la crainte, pardon, restauration, guérison, 
plénitude et solidité".

Tous ces bienfaits sont devenus vôtres 
quand vous êtes né de nouveau. La guérison, 
la paix, la prospérité, le bien-être, le bonheur 

de votre famille, la délivrance surnaturelle 
en temps de besoin ainsi que la bonté de Dieu 
sont partie intégrante de votre salut et Dieu 
veut que vous en bénéficiiez. Néanmoins, 
si vous ne fixez pas votre attention sur ce 
que dit la Parole et si vous ne l’écoutez pas 
continuellement, vous pouvez facilement la 
perdre de vue.

Si vous ne continuez pas à vous nourrir 
des passages de l’Écriture concernant la 
guérison, il est tout à fait possible que votre 
guérison vous échappe. Si vous cessez de 
méditer sur les promesses d'abondance de 
Dieu vous risquez d’être de nouveau victime 
du besoin. Si vous négligez les vérités 
révélées dans la Bible au sujet de notre grand 
salut, vous risquez d'être ébranlé au même 
titre que le monde. 

Ce n’est pas la volonté de Dieu pour Ses 
enfants. A contrario, Ses yeux «  parcourent 
la terre de toutes parts en vue de manifester 
Sa puissance envers tous ceux dont le 
cœur est irréprochable envers vous    » (2 
Chroniques 16  :9 AMPC). Il ne nous forcera 
pas à être béni, quoi qu’il en soit, si nous 
continuons à avoir foi en Lui, à faire preuve 
de loyauté envers Lui et à Lui accorder toute 
notre attention Il fera en sorte que nous en 
bénéficions. Toutefois, Il n'interviendra pas, 
ne prendra pas le contrôle et ne nous obligera 
pas à faire les choses à Sa façon.

Telle est la différence entre Dieu et le 
diable. Le diable fera tout son possible pour 
s’imposer et vous anéantir. Il s’efforcera 
d’exploiter les événements dangereux qui se 
produisent dans le monde pour vous pousser 
à avoir peur. En tant que croyants, vous et 
moi ne sommes pas obligés d’avoir peur  ! La 
peur ouvre la porte au diable. Elle fonctionne 
de la même manière que la foi, mais dans le 
sens inverse.

« Car Dieu ne nous a pas donné l’esprit de 
crainte    ; mais de pouvoir et d’amour et de 
bon sens  » (2 Timothée 1 :7). Par conséquent, 
quand la peur fait tout son possible pour 
s’emparer de vous, ne l’acceptez pas. Chassez-
la et prononcez les paroles de foi provenant 
de la Bible qui la réfutent.  

«  Mais, je ne sais pas de quelles paroles il 
s’agit  » direz-vous peut-être.

Alors, découvrez-les en passant du temps 
dans la Parole. Une fois que vous savez ce 
que Dieu dit dans Sa Parole écrite, vous 
pouvez la déclarer par la foi et ce faisant 
goûter à la liberté. Un des meilleurs passages 
de l’Écriture que vous pouvez utiliser en 
vue de combattre la crainte est Psaume 
91. C'est un psaume dont il est bon de se 
nourrir continuellement, car il regorge de 
remarquables promesses de protection de la 
part de Dieu. Il commence en indiquant à qui 
ces promesses sont adressées  :
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«  Celui qui demeure dans le lieu secret du 
Très-Haut reste fermement établi à l’ombre 
du Tout Puissant [à la puissance Duquel 
aucun ennemi ne peut résister]. Je dis de 
l’Éternel, Il est mon Refuge et ma Forteresse, 
mon Dieu  ; je m’appuie, je me repose sur Lui 
et j’ai confiance en Lui [avec assurance]   !   » 
(Psaumes 91 :1-2, AMPC)

Remarquez que d’après ces versets, les 
promesses de protection divines ne s’adressent 
pas à tout un chacun. Elles concernent celui 
qui demeure dans le lieu secret du Très-Haut 
et qui dit que l’Éternel est son Refuge et sa 
Forteresse. Demeurer et dire    : telles sont les 
deux choses que nous sommes censés faire. 
Tel est le rôle que nous avons à jouer dans le 
plan de protection de divin. 

Le mot demeurer signifie "rester ou vivre 
en permanence dans un endroit". En faire 
votre demeure. Ainsi, demeurer dans le lieu 
secret de Dieu signifie que vous restez près 
de Lui en permanence. Cela ne consiste pas 
à Lui rendre occasionnellement visite pour 
ensuite repartir. Cela ne signifie pas que vous 
L’ignorez continuellement pour ensuite vous 
dire Le Seigneur a pris soin de moi la dernière 
fois que j’ai eu des ennuis, si quelque chose de 
grave m’arrive de nouveau, je m’adresserai 
encore à Lui. 

Non, ça ne marche pas comme ça. Dieu 
est merveilleusement miséricordieux, quoi 
qu’il en soit quand vous vous éloignez de 
Lui, votre cœur ne Lui est plus entièrement 
consacré. Vous commencez à vous rebeller et 
à vous entêter. Vous pouvez même en arriver 
à ne plus vouloir vous adresser à Lui dans les 
moments difficiles. Vous ne pouvez pas jouer 
à ce jeu sans risque  ! La seule façon de vivre 
en sécurité sur terre consiste à vivre une vie 
consacrée à Dieu et à rester sous Son aile. Si 
vous voulez bénéficier de Sa protection 24 
heures sur 24, 7 jours sur 7, c'est la première 
chose à faire.

Le plus grand défi auquel vous serez 
confronté

La seconde chose à faire, c’est de parler la 
Parole de Dieu. Vous dites ce qu’Il dit à Son 
sujet et au vôtre. Vous ne dites pas de choses 
telles que    : «  J’ai peur d’avoir un accident… 
ou de tomber malade… ou de perdre mon 
emploi    ». De telles paroles permettent au 
diable de prendre le dessus sur vous. Il utilise 
des paroles de crainte. Toutefois, face à des 
paroles de foi, il ne peut rien faire. De ce fait, 
quand surviennent les difficultés, il fait tout 
son possible pour que vous prononciez des 
paroles négatives .

Vous êtes-vous déjà rendu compte que 
lorsque vous commencez à ressentir des 

symptômes de maladie, par exemple, vous 
ressentez une forte envie d’en parler    ? Vous 
brûlez d’une envie charnelle de trouver 
quelqu’un et de lui dire    : «  Je me sens 
malade  ». Le diable en est l’instigateur. Il sait 
que s’il parvient à influencer vos paroles, vous 
êtes piégé  ! 

Un des plus grands défis auxquels vous 
serez confronté dans votre vie de foi consiste 
à contrôler vos paroles. Parfois, il n’est pas 
facile de se forcer à dire ce qu’il convient. 
Néanmoins, Dieu soit loué, c’est possible    ! 
Vous pouvez faire en sorte que votre cœur 
soit à ce point rempli de la Parole que lorsque 
surviennent les difficultés, immédiatement 
vous prononcez des paroles de foi. Au lieu de 
dire ce que le diable veut que vous disiez, vous 
dites ce que Dieu dit et ce que vous souhaitez 
voir s’accomplir.

J'ai commencé à m'y entraîner quand j'ai 
commencé à étudier Marc 11  :23. Jésus y 
disait    : « Quiconque dira à cette montagne    : 
sois déplacée, et sois jetée dans la mer  ; et qui 
ne doutera pas dans son cœur, mais croira que 
ces choses qu’il dit arriveront  ; il aura tout ce 
qu’il dit  ».

Il y a de nombreuses années, grâce à ce 
verset j’ai compris que je devais en arriver au 
point où je croyais que ce que je dis s’accomplit. 
J'ai également réalisé que cela signifiait que 

1
Prenez la décision 

irrévocable de rester proche 
de Dieu et faites de Lui 

votre demeure permanente.  
(Ps. 91 :1)

2
 Au lieu de répéter des 

paroles de doute et 
d’incrédulité, à l’instar 

du monde, par la foi dites 
constamment ce que Dieu 

dit.  
(Ps. 91 :2)

3
Claquez la porte au nez 
du diable en refusant la 

crainte.  
(2 Tim. 1 :7) 

4
Nourrissez-vous et méditez 

continuellement sur les 
merveilleux bienfaits du 

salut révélés dans la Parole 
de Dieu.  

(Héb. 2 :1) 

5
 N'attendez pas que les 
difficultés surviennent, 
faites en sorte que les 

promesses de protection 
de Dieu fassent partie 
intégrante de votre vie. 

(Ps. 91 :3-4,AMPC) 

    

  
   

CRITÈRES POUR 
Y PARVENIR  :

Nous vivons une époque 
dangereuse. Quoi qu’il en soit, 
peu importe ce qui se passe 
dans ce monde de fou, vous 
n’êtes pas censé craindre. 
Si vous êtes un croyant né 

de nouveau, vous bénéficiez 
d'une alliance de protection. 
Vous pouvez faire de l’Eternel 
votre refuge et vivre en toute 
sécurité dans Son lieu secret 

24 heures sur 24, 7 jours sur 7. 
Voici quelques critères pour y 

parvenir  :
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je devais arrêter de dire des choses dont je ne 
veux pas voir l’accomplissement.

Ken et moi avons reçu cette révélation 
en même temps. Nous avons donc cessé 
d'utiliser des expressions familières, même 
apparemment insignifiantes. Nous avons 
cessé de dire des choses telles que    : «  J’en 
meurs d’envie  » ou « Ça me tue  ». Cependant, 
quelques années plus tard, une nouvelle 
expression est devenue populaire et je l'ai 
adoptée sans réfléchir. Il s'agissait de «  Ça 
me renverse    ». Pendant un moment, j’ai pris 
l’habitude de le dire. Quand quelque chose me 
surprenait ou m’impressionnait, je disais    : 
« Ça me renverse  ».

Cependant, par la suite j’ai entendu Jerry 
Savelle dire que le Seigneur lui avait dit de 
ne pas utiliser cette expression. De ce fait, j’ai 
décidé d’en faire de même .

Quelques semaines plus tard, j'enseignais 
l'École de Guérison à Tallahassee, en Floride, 
par un samedi orageux. J'entendais la pluie 
et le tonnerre à l'extérieur, mais je n'y prêtai 
pas attention. Puis, tout à coup – BOUM  ! j'ai 
entendu un grand bruit et j'ai vu des gouttes 
d'eau tomber sur ma Bible ouverte.

Une tornade s'est abattue sur le Palais des 
Congrès  !

Elle a arraché l'énorme porte principale en 
acier située juste derrière moi et l’a envoyée 
valdinguer dans un coin de la salle. Elle a 
également arraché une partie de la toiture 
juste au-dessus de ma tête. Quand j'ai vu ce 
qui se passait, je me suis adressée à la tornade 
et j'ai dit  : « Au nom de Jésus, dégage d’ici  ! 
Disparaîs  !  » 

Le lendemain, nous avons appris par le 
journal que la tornade s'était formée juste à 
l'extérieur de la ville et qu'elle s'était dirigée 
vers le Palais des Congrès. Néanmoins, elle 
s’est arrêtée là. Elle n’a été nulle part ailleurs.

Ouah    ! Qu’est-ce que j’étais contente 
d’avoir arrêté de dire  : « Ça me renverse  »  ! 
Ce n’est pas le genre de paroles dont j’aurais 
voulu voir l’accomplissement ce jour-là. Ce 
n’est pas le genre de paroles que mes anges 
auraient pu utiliser en vue de me protéger.

Psaume 103  :20 nous dit que les anges 
puissants de Dieu obéissent à la voix de Sa 
Parole. Alors, exercez-vous à prononcer 
continuellement la Parole de Dieu. N'attendez 
pas que les difficultés surviennent ou que vous 
vous trouviez en danger. Faites en sorte que 
les promesses de protection de Dieu fassent 
partie intégrante de votre vie. Ensuite, comme 
Il l'a promis en Psaume 91 :3-16  :

«  Car c'est Lui qui te délivre du filet de l'oiseleur, 
de la peste et de ses ravages. Il te couvrira de 
Ses plumes, et tu trouveras un refuge sous 
Ses ailes    ; Sa fidélité est un bouclier et une 
cuirasse. Tu ne craindras ni les terreurs de la 
nuit, ni la flèche qui vole de jour, ni la peste 
qui marche dans les ténèbres, ni la contagion 
qui frappe en plein midi. Que mille tombent à 
ton côté, et dix mille à ta droite, tu ne seras pas 
atteint  ; de tes yeux seulement tu regarderas, 
et tu verras la rétribution des méchants. Car tu 
es mon refuge, ô ÉTERNEL ! Tu fais du Très 
Haut ta retraite. Aucun malheur ne t'arrivera, 
aucun fléau n'approchera de ta tente. Car 
Il ordonnera à Ses anges de te garder dans 
toutes tes voies  ; ils te porteront sur les mains, 
de peur que ton pied ne heurte contre une 
pierre. Tu marcheras sur le lion et sur l'aspic, 
tu fouleras le lionceau et le dragon. Puisqu'il 
m'aime, Je le délivrerai    ; Je le protégerai, 
puisqu'il connaît Mon nom. Il m'invoquera, 
et Je lui répondrai    ; Je serai avec lui dans la 
détresse, Je le délivrerai et Je le glorifierai. Je 
le rassasierai de longs jours, et je lui ferai voir 
mon salut.  »

 
Alléluia    ! Quelle merveilleuse façon de 

vivre  ! 

« Alors que le monde 
devient de plus en 

plus sombre, l’Église 
devient de plus en 

plus resplendissante. 
Dans l’Église les 

choses vont de mieux 
en mieux alors que 

dans le monde elles 
empirent.  »
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